

PRESS BOOK 2021

L'Association Le Guérinet vue par les médias en 2021



Reportage France Télévision, émission « En vadrouille » de Loïc Ballet, diffusée sur France 3 le 08/10/2021

La Semaine des Arts (2020) devient Festival du Guérinet (2021)

Pensé sur un temps plus long que la première édition de la Semaine des arts en juillet 2020, le Festival du Guérinet s'est tenu du 14 juillet au 8 août 2021. Si le Château du Guérinet est toujours le centre névralgique des festivités, la programmation s'est étendue sur l'ensemble du territoire de la Communauté de Communes Plaine Limagne qui est un partenaire très important du festival.

Des actions ont été menées auprès des plus jeunes et l'offre artistique a été d'une très grande qualité, très appréciée par le public malheureusement trop peu nombreux. En cause : l'instauration du pass sanitaire en plein début de festival et une météo peu favorable.

L'association Le Guérinet a néanmoins porté de belles actions, malgré une nouvelle année assez compliquée pour tout le monde.

Et autres manifestations

Implantée dans le paysage associatif local, Le Guérinet tient à participer à la dynamique si caractéristique de nos villages où règne une entraide si importante pour mener à bien tout type de projet et envisager de nouvelles perspectives.

Bulletin municipale de Saint-Priest-Bramefant
Janvier 2021

Association du Guérinet

Le Festival du Guérinet aura lieu du mois de juin au mois d'août, avec de nombreuses manifestations. Le programme est en cours et nous le publierons et le distribuerons en temps voulu.

L'association organise un nouveau marché local des saveurs (marché de producteurs avec repas, jambon à la broche) le dimanche 24 octobre 2021.

« L'Association Le Guérinet » propose une offre culturelle au Château du Guérinet, sur la commune de Saint-Priest-Bramefant et sur le territoire de la Communauté de Communes Plaine Limagne. Elle organise un festival des arts durant tout l'été 2021 avec du théâtre, de la danse et de la musique.



.(suite article) Association du Guérinet

Le temps fort sera du 26 juillet au 9 août avec l'accueil en résidence au Château du Guérinet de l'Alma Mahler Kammerorchester, orchestre professionnel et international, pour sa prochaine création musicale et chorégraphique, avant une tournée en France et en Europe. Près de vingt manifestations sont en cours de programmation et des actions de médiations culturelles seront organisées dès le mois de juin pour offrir aux enfants, aux personnes âgées et aux demandeurs d'asiles un accès privilégié aux arts et à notre culture.

« L'Association Le Guérinet », nouvellement installée dans notre village, souhaite remercier les habitants et la municipalité de Saint-Priest-Bramefant pour leur accueil chaleureux. Une équipe de bénévoles s'est très vite constituée mais nous sommes à la recherche de toute personne supplémentaire, susceptible de nous aider dans l'organisation du prochain Festival du Guérinet. Ces personnes pourront intervenir pour l'accueil des artistes, la préparation technique des lieux et des espaces scéniques, l'accueil du public, la billetterie ou encore la communication de l'événement.



Bulletin communautaire (Plaine Limagne)
Janvier 2021

Nouveauté La semaine des Arts au Guérinet

Le Château du Guérinet a organisé sa première édition de la Semaine des Arts, du samedi 25 juillet au dimanche 2 août 2020, semaine culturelle et artistique à Saint-Priest-Bramefart.

Au programme, exposition, résidence artistique, soirée lyrique, théâtrale, veillée dans le parc... Près de trente artistes, onze manifestations et plus d'un millier de spectateurs ont participé à cet

événement organisé par l'association Le Guérinet, en partenariat avec la municipalité, les services de la communauté de communes Plaine Limagne et l'aide financière du Conseil départemental du Puy-de-Dôme et de la DRAC. Rendez-vous du 26 juillet au 9 août pour l'édition 2021. Renseignements sur www.chateau-guerinet.com

Les services jeunesse

Culture et nature : des vacances qui bougent !

Atelier-théâtre co-construits avec les enfants pour explorer la créativité et favoriser les relations humaines avec la Compagnie ART OI MED, spectacle vivant de danse et de conte, guidé par la Compagnie ESPACE DE SENS, pour voyager à travers le monde mystérieux des totems qui ont amusé les enfants. Une sortie au château du GUERINET, pour rencontrer et écouter les artistes en résidence, a transporté les enfants dans un lieu poétique et naturel. Découverte de l'agriculture locale, rencontre avec les poneys, ont reconnecté les enfants à leur environnement.



Article dans La Montagne le 02/05/2021

Musique

Le château du Guérinet, théâtre du dernier clip du groupe de rock Tagada Jones à Saint-Priest-Bramefant (Puy-de-Dôme)

Publié le 02/05/2021 à 14h30



L'équipe de tournage a investi les lieux pour le week-end © Nourredine REGAIEG

LIRE LE JOURNAL

droite_haute /
GCF_Theme: loisirs /
desktop

LES + PARTAGÉS

1

Faits divers De jeunes femmes importunées lors de leur jogging à Ennezat (Puy-de-

Le temps de ce week-end du 1er mai, le château du Guérinet situé à Saint-Priest-Bramefant (Puy-de-Dôme) s'est transformé en plateau de tournage pour un clip du groupe de rock Tagada Jones. L'occasion pour les artistes rennais de découvrir la région et pour les figurants originaires du coin de s'essayer au jeu d'acteur.

Malgré sa renommée internationale, c'est bien le château du Guérinet à Saint-Priest-Bramefant que le groupe Tagada Jones a choisi comme cadre pour le clip du tube de son dernier album *À feu et à sang* sorti en octobre dernier.

"En fait, Alexandre Crozet, l'un des deux co-réalisateurs du clip avec Clément Grosdenier, est un cousin et c'est pour cela qu'ils ont pensé au château, explique Valentin Besson, le fils des propriétaires des lieux. Et c'est avec un immense plaisir qu'on reçoit tout ce petit monde chez nous."

Avec des habitants des environ comme figurants

Pour l'occasion, les quatre artistes rennais étaient entourés d'une équipe de tournage, mais également de nombreux figurants, dont la plupart étaient de Saint-Priest-Bramefant et des environs.

L'occasion pour eux, jeunes et moins jeunes, de goûter au jeu d'acteur en incarnant la famille du chanteur du groupe à différentes époques de sa vie.

Une première pour le château du Guérinet

"Le clip est tourné dans plusieurs parties du château aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur, souligne Valentin Besson. Des vidéos promotionnelles ont déjà été tournées ici, mais c'est la première fois qu'on est le décor d'un clip de ce genre."

Pour découvrir les images, il faudra néanmoins encore patienter quelques semaines.

Nourredine Regaieg

Article dans La Montagne le 23/06/2021

Un conte musical pour le plaisir des écoliers - Luzillat (63350)

30/07/2021 15:05

Un conte musical pour le plaisir des écoliers

Publié le 23/06/2021



Les musiciennes ont conquis les élèves venus assister à ce concert en plein air © Droits réservés

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

[Je donne mon avis](#)

L'association Le Guérinet est venue dernièrement à la rencontre des enfants de l'école pour leur présenter un conte musical, en partenariat avec l'ensemble instrumental Alma Malher Kammerorchester. Le conte aborde le thème de la forêt et du traitement que lui réservent les hommes.

L'histoire et les instruments, harpe et violon, ont attiré la curiosité des enfants. L'association, accompagnée de deux musiciennes, se produit dans diverses manifestations et ces rencontres interviennent dans le cadre du festival du Guérinet qui se tiendra du 14 juillet au 8 août.

Il nous tient à coeur de vous livrer une information fiable, locale et transparente.

[Je m'abonne](#)

LUZILLAT

A LIRE SUR LA MONTAGNE

Faits divers - Une conductrice blessée par une pierre jetée d'un pont sur l'A89 dans le Puy-de-Dôme

La Montagne

Quand les barrages guident la route des randonneurs

https://www.lamontagne.fr/luzillat-63350/actualites/un-conte-musical-pour-le-plaisir-des-ecoliers_13972646/

Page 1 sur 4

Intervention sur France Bleu Auvergne

C'mon asso - Le guérinet

30/07/2021 15:10

Radio France France Inter franceinfo France Culture France Musique Fip Mouv +

Puy-de-Dôme [Changer](#) ▶ **Le direct** [de-Dôme Sports](#) [Stations Locales](#) [Culture](#) [Vie quotidienne](#) 🔍

[Accueil](#) > [Auvergne-Rhône-Alpes](#) > [Puy-de-Dôme](#) > [Vie quotidienne](#) > [Conseils pratiques](#) > **C'mon asso - Le guérinet**

Replay du vendredi 25 juin 2021

C'mon asso - Le guérinet

▶ [Écouter \(02min\)](#) [↻](#)



C'est mon asso

Du lundi au vendredi à 6h46 et 9h50

Par [Patricia Farat](#)

France Bleu Pays d'Auvergne

Vendredi 25 juin 2021 à 6:49

Rendez-vous du 14 juillet au 8 Août pour le festival du Guérinet avec plus de 70 artistes dans les villages autour de Saint-Priest-Bramefant, ils sont musiciens, chanteurs, danseurs, artistes peintres, comédiens, auteurs...



Concert au Château du Guérinet à Saint-Priest-Bramefant

Tous les renseignements utiles sur le [festival du Guérinet](#)

[Rendez-vous au Château](#)

Fil info

15:03

Poids lourd en feu sur l'A. Tours : très gros bouchon du Sud

[France Bleu Touraine](#)

15:02

Le mystère de Margeritt

Article dans La Montagne le 25/06/2021

La forêt était enchantée - Saint-Priest-Bramefant (63310)

30/07/2021 15:04

La forêt était enchantée

Publié le 25/06/2021



Dans la forêt lointaine, on n'entendait pas que le hibou et son célèbre . © Droits réservés

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

[Je donne mon avis](#)

En avant-première de la résidence d'été au château du Guérinet de l'ensemble Alma Mahler Kammerorchester (AMK), harpiste et violoniste du groupe ont accompagné Valentin, conteur local, dans le colportage du spectacle *Magicae, la forêt enchantée*.

Ce conte musical a captivé les élèves de plusieurs écoles : les enfants saint-priestois ont vécu l'aventure à domicile, la magie des mélodies ajoutant au dépaysement de l'intrigue.

Initiés à la protection de l'environnement, cette invitation aux formes poétiques a su, par des sentes détournées et semées d'embûches, leur montrer le difficile chemin qui mène à une nature respectée et protégée.

Du 14 juillet au 8 août. Le festival estival du Guérinet donnera à voir et à entendre de nombreux talents au service des grands noms de la musique classique. D'ores et déjà, les organisateurs sont à la recherche de bénévoles pour les aider dans leurs actions artistiques et d'intendance.

Tél. 04.70.56.13.47 et asso.leguerinet@gmail.com.

Il nous tient à coeur de vous livrer une information fiable, locale et transparente.

[Je m'abonne](#)

SAINT-PIEST-BRAMEFANT

Article dans La Montagne le 06/072021

Riom → Vivre sa ville

CULTURE ■ Tout au long des mois de juillet et août, la culture est au rendez-vous dans l'arrondissement de Riom

Neuf festivals à ne pas manquer cet été

Musique classique, théâtre, patrimoine... Focus sur les neuf principaux festivals annoncés cet été dans l'arrondissement de Riom.

Marine Bourrier
marine.bourrier@le-guerinet.com

A lors que l'été 2020 s'était soldé par des annulations et reports en pagaille, la saison estivale 2021 sera placée sous le signe de l'effervescence artistique et culturelle dans l'arrondissement rimois. Focus sur neuf festivals à ne pas manquer.

1 Les Nuits du cloître à Mozac. Après un lancement aussi en juin le premier festival mozacais se prolonge tout l'été avec une programmation éclectique au service du patrimoine. De la danse, de la musique et du théâtre pour « animer le site de l'abbaye », explique Mathieu Perron, à l'initiative du projet.

Place désormais le 10 juillet à l'Atelier M Dunes et à l'Harmonie de Mozac, le 26 août à une transmission au tambour au château de Fortabéraud et les 17 juillet et 17 septembre à deux soirées dédiées au théâtre. Gratuit. Réservation obligatoire. Infos sur le site www.maire-mozac.fr

2 Les Volcaniques à Saint-Bonnet-près-Riom. Du 7 au 11 juillet, les traditions seront à l'honneur à Saint-Bonnet-près-Riom, avec les Brayauds. Les repas de pays revêtent les papilles des gourmants tandis que bals et concerts se tiendront jusqu'au bout de la nuit. Des stages de musiques et de danses typiques du Massif Central agrémenteront l'événement. Tarifs à retrouver sur le site internet brayauds.fr.

Pour continuer sur la lancée, le festival de danses et musiques traditionnelles Combos, également organisé par les Brayauds, se tiendra du 5 au 8 août 2021 à Saint-Corvaud d'Auvergne. Programmation à venir.

3 Terres Vibrantes à Saint-Hilaire-la-Croix. Les 9, 10 et 11 juillet, l'église du village accueillera trois concerts de musique classique : Johanne Cassard, Kevin Moron, le Trio Zedig & Co et un spectacle jeune public, la Farandole des Animaux. « Série de célébrations culturelles pour Olivier Marin, son directeur artistique, le festival décline la musique classique au pluraliel ». Deux derniers concerts,



EN AVANT LA MUSIQUE !

Mors que Magali Léger se glissera dans la peau de Joséphine Baker au festival Musiques Vivantes (*en haut*), le groupe Kmya fera voyager le public en Orient aux Terres Vibrantes (*à gauche*) et les Pool Puppets enflammeront le festival du Guérinet (*en bas*).



prevus les 28 et 29 août sur le site Château-Rocher à Saint-Némy-de-Blot, feront voyager les spectateurs par-delà les frontières.

4 Voix Romanes en Limagne. Le « Credo ? » Poposer des concerts dans des édifices romans du département autour du thème de la voix, lyrique ou jazz », précise Anne Gaëlle Carraud,

chef de service Territoires et Actions Culturelles au Département. Dans l'arrondissement, l'événement se déclinera en deux soirées : la première à Entraignes le 23 juillet avec le groupe Balkanes et la seconde à Thuret le 6 août avec le duo Opé'accordéon.

Des animations gratuites autour du thème du patrimoine

seront également organisées en amont. Plus d'infos sur www.joy-de-dome.fr

5 Musiques Vivantes en Limagne. Au programme de cette 37^e édition, une dizaine de concerts de musique classique. Le festival débute le 8 juillet au Château du Guérinet, à Saint-Prieux-Brametant, et battra la mesure jusqu'au 8 juillet. Deux

dates à noter : le 14 juillet à 19 h 30 au Domaine royal de Randat. L'ensemble Contraste et Magali Léger feront revivre Joséphine Baker le temps d'une soirée. Et le 16 juillet, à 20 heures, Schubert et Brahms résonneront au sein de l'église Saint-Blaise d'Effat grâce au chœur régional d'Auvergne. Billetterie à retrouver sur musiquesvibrantes.com

6 Fêtes musicales du Château de Riomat. Trois concerts de musique classique se dérouleront du 22 au 24 juillet entre l'église et le château de Riomat. L'objectif ? Rapprocher les artistes et le public. « Une des marques du festival, c'est la convivialité et la musique accessible à tous », insiste Antine Charlet, organisateur du festival. Plein tarif : 20 €. Tarif réduit : 12 €. Pour les impatients, un concert prologue gratuit de quatuor à cordes Connivences est organisé à Ayat-Sur-Sioule le 11 juillet à 16 h 30.

7 Festival du Guérinet à Saint-Prieux-Brametant. Pour sa deuxième édition qui se déroulera du 14 juillet au 8 août 2021, ce festival axé sur la musique de chambre mise sur des lieux atypiques : églises, châteaux, halles aux blés...

Temps fort de la programmation : la venue de l'orchestre de chambre Alma Maïler qui proposera des Master class et mènera des actions culturelles auprès des enfants », explique Valentin Besson, le directeur artistique. Programme complet des concerts gratuits et payants à consulter sur chateau-guerinet.com

8 Bach en Combrailles. Du 7 au 14 août, l'église de Pontaugoux et son orgue à tuyaux accueillent des artistes comme Thibaut Noëly, figure de la musique baroque, pour faire se rencontrer deux mondes, celui de Bach et celui des Combrailles. « qui s'auraient jamais dû se rencontrer », expose Vincent Morel, organisateur du festival. Les musiciens locaux seront aussi de la partie avec l'Orchestre national d'Auvergne ou les organistes de Moulins et Clermont-Ferrand. Billets de 5 à 35 €. Infos sur tachencombrailles.com

9 Festival Bougnat Sound à Saint-Eloy-les-Mines. Pour clore l'été en beauté et en musique, le festival est annoncé du 26 au 28 août à Saint-Eloy-les-Mines. À l'affiche : La p'tite fumée, Tetra Hydro K, Liquid Soul et bien d'autres. Concerts gratuits pour les - de 12 ans. ■

Riom

Article dans La Montagne le 19/07/2021

Le Guérinet a ouvert son festival en grand - Saint-Priest-Bramefant (63310)

22/07/2021 17:13

Le Guérinet a ouvert son festival en grand

Publié le 19/07/2021



Six jeunes virtuoses au service d'instruments inventés par Adolphe Sax. © Droits réservés

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

[Je donne mon avis](#)

Pari risqué mais pari gagné : c'est en plein air, comme prévu, que le festival 2021 du Guérinet a pris son envol mercredi 14 juillet, sur la place de l'Ecole au bourg de Saint-Priest-Bramefant.

Le sextuor Saxbach a fait défiler ses créations et orchestrations en hommage à Adolphe Sax, l'inventeur de ces instruments à vent, mis en œuvre par ces jeunes virtuoses, déjà forts de 10 ans d'expérience dans ce domaine.

Euphonium, clarinette si bémol, mi-bémol et basse, saxophones, baryton, ténor, alto et soprano, Ravel, Debussy, créations originales et jazzy : tout un univers musical envoûtant et tonique à souhait.

La seconde partie de la soirée a été confiée à Pool Puppets : changement de style, de rythme et de puissance sonore. Les cinq rockers auvergnats ont répondu aux attentes d'un public habitué aux mélanges des styles, une démarche qui fait l'originalité du festival du Guérinet.

Le programme

Mercredi 21 juillet : Trio Dämmenrung, au château du Guérinet ; samedi 24 juillet : Trion Asare à la Halle de Maringues ; mercredi 28 juillet, Théâtre de Fabrice Pataud, au château du Guérinet ; jeudi 29 juillet, quatuor Métamorphoses au Domaine royal de Randan ; samedi 31 juillet : master class de AMK à la halle aux blés d'Aigueperse ; dimanche août, quintette AMK au Domaine royal de Randan. Du 2 au 8 août : exposition Michel Guinot au château du Guérinet. Mercredi 4 août, à 10 h 30, baby concert d'Alma Mahler Kammerorchester au château du Guérinet ; à 20 h 30 : quintette AMK en l'église de Saint-Priest-Bramefant ; dimanche 8 août, Alma Mahler Kammerorchester au gymnase de Saint-Priest.

Il nous tient à cœur de vous livrer une information fiable, locale et transparente.

[Je m'abonne](#)

Intervention sur la radio Art district radio 25/07/2021

MISES EN SCENE le mercredi et vendredi à 9h30 et 18h30. Chronique théâtrale animée par Sonia Jucquin qui traite de l'actualité des pièces de théâtre.

Cette semaine, Sonia Jucquin rencontre le romancier et philosophe Fabrice Patout dont le roman "En Haut des Marches", paru au Seuil en 2007, sera mis en scène le 28 juillet au festival du Guérinet. Autour de lui, le jeune collectif théâtral, constitué du metteur en scène Ulysse Robin et des deux comédiens Alice Rahimi et Diego Colin, raconte cette aventure, née d'une amitié entre le romancier et les acteurs. En ressort une lecture théâtrale scénographiée, dans laquelle les voix font vivre autrement ce roman psychologique très intime qui aborde subtilement la question du genre. Cet événement est aussi l'occasion de découvrir le récent festival du Guérinet. Axé sur la musique et le théâtre, il a été créé l'an dernier et se tient dans le château du même nom.

Mercredi 28 juillet 2021 à 20h30

Château du Guérinet

2, route de Vichy

63310 Saint-Priest-Bramefant

<https://chateau-guerinet.com/programmation-culturelle/>

Article dans La Montagne le 27/07/2021

Métamorphoses au festival du Guérinet - Randan (63310)

30/07/2021 14:58

Métamorphoses au festival du Guérinet

Publié le 27/07/2021



Hommage à Camille Saint-Saëns. © Droits réservés

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

[Je donne mon avis](#)

Le quatuor à cordes Métamorphoses est constitué de jeunes musiciens issus des Conservatoires nationaux supérieurs de Paris et Londres.

Une métamorphose progressive et infinie de quatre individualités par la fusion de leurs timbres, dynamiques et énergies vers un univers qui leur est propre.

Le quatuor a obtenu de nombreux prix ces dernières années, notamment un Master de musique de chambre au Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse de Paris. Il a également reçu le prix « Pro-Quartet » au concours européen de la Fnapec en 2018 ainsi qu'un prix au Tremplin pour jeunes quatuors de la philharmonie de Paris en janvier 2020. Il est également lauréat du prix Engie 2020 et de la fondation de l'Abbaye de Royaumont.

100 ans après la mort de Camille Saint-Saëns, le quatuor Métamorphoses rendra hommage au compositeur du Carnaval des animaux et de la Danse Macabre en interprétant son premier quatuor à cordes.

Les musiciens enrichiront également ce concert du quatuor n°9 en Do Majeur de L. v. Beethoven et de la facétieuse Sérénade italienne d'Hugo Wolf.

Le concert aura lieu jeudi de 19 h à 21 h devant la façade du château si emblématique du Domaine royal de Randan.

Il nous tient à cœur de vous livrer une information fiable, locale et transparente.

[Je m'abonne](#)

RANDAN

https://www.lamontagne.fr/randan-63310/actualites/metamorphoses-au-festival-du-guerinet_13990229/

Page 1 sur 2

Article dans La Montagne le 02/08/2021

Les métamorphoses sont à l'honneur

Publié le 02/08/2021



Compositeurs prestigieux, jeunes musiciens de grand talent : le festival du Guérinet est toujours heureux dans ses choix. © Droits réservés



Les métamorphoses étaient doublement à l'honneur jeudi 29 juillet, au Domaine royal de Randan, et dans le cadre du festival artistique du Guérinet. Le quatuor à cordes Métamorphoses avait en effet le privilège d'être le premier ensemble accueilli dans la cour d'honneur du château, elle-même métamorphosée après cinq longues années de rénovation.

Sous un beau soleil d'été, le quatuor habitué aux grandes scènes du monde et aux ors prestigieux de la musique de chambre a communiqué son plaisir d'avoir fait halte à Randan, portant haut sa technicité et sa sensibilité.

Le festival du Guérinet déroule son éclectique programmation mercredi 4 août avec le Alma-Mahler-Kammerorchester au château du Guérinet et église de Saint-Priest-Braméfant (Stravinsky, Debussy et Dukas) et dimanche 8 août, avec le concert chorégraphié de sortie de résidence du Alma-Mahler-Kammerorchester, au gymnase de Saint-Priest.

Renseignements et réservations au 04.70.56.13.47 et asso.leguerinet@gmail.com et le site chateau-guerinet.com

RANDAN

Article dans La Montagne le 09/08/2021

Spectacle de clôture au festival du Guérinet

Publié le 09/08/2021



Spectacle de fin de résidence de Alma Mahler Kammerorchester (AMK) © Droits réservés

[LIRE LE JOURNAL](#)

← Annonces Google

[Envoyer un commentaire](#)[Pourquoi cette annonce ? ▷](#)

LES + PARTAGÉS

1

Faits divers Accident de chasse mortel : une randonneuse tuée par une

A la salle des sports de Saint-Priest-Bramefant, le concert de sortie de résidence de l'Alma Mahler Kammerorchester servant Debussy, Dukas et Stravinsky a servi de support prestigieux à un spectacle chorégraphié, placé sous la direction de Léo MacFall pour la musique et Juliette Rahon pour la danse.

Syrinx, l'Apprenti sorcier, l'Oiseau de feu et le prélude à l'après-midi d'un faune, furent autant d'invitations pour « un voyage pittoresque des temps réels » explique la danseuse et chorégraphe Juliette Rahon.

SAINT-PRIEST-BRAMEFANT

L'Association Le Guérinet est soutenue par la DRAC Auvergne Rhône-Alpes, la Région Auvergne-Rhône-Alpes, le département du Puy-de-Dôme, la Communauté de Communes Plaine Limagne et la commune de Saint-Priest-Bramefant.

